# COMPAGNIE PARISIENNE DE CHAUFFAGE URBAIN

Société anonyme au capital de 27 605 120 € Siège social : 185, rue de Bercy, 75012 PARIS 542 097 324 R.C.S. Paris – APE : 3530 Z

#### Groupe CPCU - information financière au 31 mars 2010

### 1) Opérations et faits marquants survenus en 2010.

Le périmètre du Groupe CPCU n'a pas évolué au cours du 1<sup>er</sup> trimestre 2010.

Le prix des énergies fossiles au 1<sup>er</sup> trimestre 2010 par rapport au 1<sup>er</sup> trimestre 2009 a eu une évolution contrastée (baisse du prix du gaz et du charbon, forte hausse du prix du fuel), le prix des énergies renouvelables et de récupération (vapeur issue de l'incinération des ordures ménagères) a augmenté.

La rigueur climatique a été forte, en particulier en janvier, les DJU (degrés jours unifiés) ont augmenté de 5 % au 1<sup>er</sup> trimestre 2010 par rapport au 1<sup>er</sup> trimestre 2009 et de 31 % par rapport au 1<sup>er</sup> trimestre 2008.

\* \* \*

### Projet « Biomasse Métropole ».

Cogé Vitry, détenue à 50 % par CPCU, a soumis le 15 juillet 2009 un projet de Cogénération chaleur-électricité dans le cadre de l'appel d'offres de la Commission de Régulation de l'Energie (CRE 3).

Ce projet n'a pas été retenu par la CRE.

CPCU considère ce projet comme stratégique afin de :

- faire progresser la part d'énergie renouvelable dans le mix énergétique au-delà de 50 %,
- anticiper le Plan Climat Energies territoriales que la Région lle de France doit engager et qui mettra l'accent sur la nécessité d'utiliser au mieux les énergies des territoires de proximité, en privilégiant les énergies renouvelables,

et poursuit ses études selon d'autres dispositifs réglementaires.

#### Investissements au 31 mars 2010.

Les investissements se sont élevés à 15 M€ sur le 1<sup>er</sup> trimestre 2010 et concernent essentiellement la canalisation structurante « T3 » à hauteur de 11 M€.

Les investissements cumulés sur ce projet s'élèvent à 68 M€ au 31 mars 2010.

# 2) Activité et résultats du 1er trimestre 2010 comparés au 1er trimestre 2009

1er trimestre (M€)	2009	2010	variation
CA total	172	186	8%
dont chaleur et électricité	164	172	5%
dont ventes au concédant	7	14	NS (1)
Résultat Opérationnel Courant	32	41	26%

(1) NS = non significatif

L'activité a été forte en raison de la rigueur climatique avec des ventes de chaleur en progression de 4 % par rapport au premier trimestre 2009, soit 2496 GWh en 2010 à comparer à 2349 GWh en 2009.

La production d'électricité a été stable avec un fonctionnement des cogénérations situées à Vitry et Saint Ouen satisfaisant comme l'an passé, avec des taux de disponibilité de l'ordre de 97 %.

Le Chiffre d'Affaires du Groupe CPCU s'établit en progression de 8 % au premier trimestre 2010, et atteint 186 M€ au 31 mars 2010 contre 172 M€ au 31 mars 2009, se décomposant en :

- ventes de chaleur en progression de 8 % (140 M€ en 2010 et 130 M€ en 2009),
- ventes d'électricité en baisse de 10 % (31 M€ en 2010 et 35 M€ en 2009), conséquence de la baisse du prix du gaz transport « STS »,
- ventes au Concédant plus importantes (14 M€ en 2010 et 7 M€ en 2009) en raison de la réalisation de la canalisation structurante « T3 ».

La marge brute progresse de 26 %, de 65 M€ au 31 mars 2009 à 82 M€ au 31 mars 2010, avec comme faits marquants :

- une disponibilité de l'outil de production toujours très élevée (97,6 % en 2010 à comparer à 98,3 % en 2009),
- un mix énergétique en amélioration en 2010 par rapport à 2009 en raison de :
  - l'augmentation de la vapeur produite qui provient majoritairement du Syctom (incinération des ordures ménagères,
  - la baisse de la chaleur produite à partir de l'énergie la plus chère, le fuel,
- un prix d'achat des énergies global en baisse sensible (- 7 %) en 2010 par rapport à 2009, en raison de la baisse marquée du prix du charbon et surtout du gaz, d'un effet plus important que la hausse du prix du fuel et de la chaleur issue de l'incinération des ordures ménagères.

Le résultat opérationnel courant est en amélioration de 26 % (41 M€ en au 31 mars 2010 et 32 M€ au 31 mars 2009).

Le résultat financier s'améliore de 22 %, de -1,8 M€ au 31 mars 2009 à -1,4 M€ au 31 mars 2010 en raison de la baisse des taux d'intérêt court terme.

La contribution des sociétés mises en équivalence s'améliore de 56 % de 0,8 M€ au 31 mars 2009 à 1,2 M€ au 31 mars 2010, en raison du doublement de la contribution de la Tiru, reflétant l'amélioration de l'activité de traitement de déchets industriels, en particulier au Canada.

Le résultat net consolidé au 31 mars 2010 s'améliore significativement par rapport à celui au 31 mars 2009.

## 3) Situation financière au 31 mars 2010

Les capitaux propres de CPCU progressent de 194 M€ au 31 décembre 2009 à 221 M€ au 31 mars 2010.

Outre le résultat, les pertes et gains actuariels sur provision de retraite, ainsi que l'effet de juste valeur des instruments de couverture contribuent à la progression des capitaux propres.